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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Die sieben Magdeburger Partnerstädte Harbin, Nashville, Sarajevo, Saporoshje, 
Braunschweig, Le Havre und Radom waren im Jahr 2018 zur Unterstützung der Bewerbung 
der Landeshauptstadt Magdeburg zur Kulturhauptstadt Europas 2025 in Magdeburg zu 
Besuch. Seither hört man über Besuche, Kontakte oder gemeinsame Projekte auf Initiative 
der Landeshauptstadt Magdeburg nichts. 
 
Ich frage Sie: 
 
1. Wie pflegt die Landeshauptstadt Magdeburg den Kontakt mit und zu den einzelnen 
Partnerstädten? 
 
2. Findet regelmäßig Schüleraustausch statt? Wurde der Schüleraustausch mit Nashville 
wieder aktiviert? Wenn nein, warum wurde mit der langjährigen Tradition nicht fortgefahren? 
 
3. Gibt es geschäftliche Beziehungen? 
 
4. Lädt die Landeshauptstadt Magdeburg die Partnerstädte regelmäßig ein? Wenn ja zu 
welchem Ereignis, wenn nein, warum nicht? 
 
5. Welche Kosten fließen jährlich in die Pflege der städterpartnerschaftlichen Beziehungen.    
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn                         
stellv. Fraktionsvorsitzender   
Stadtrat     
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz   
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